

Je m'oppose au projet GNL/Gazoduc car ce projet va à l'encontre de toutes les valeurs écologiques et sociales de l'être humain. Plus qu'un projet dévastateur de la faune et de la flore, il nuit pleinement au futur de la société québécoise, ainsi qu'à la santé de tous.

A une échelle plus importante, ce projet porte atteinte à nos enfants, et nos petits-enfants, ainsi qu'à l'économie de régions qui comptent vraiment sur le tourisme rural pour subvenir aux besoins de leurs populations.

Ce projet est absurde, puisqu'il s'oppose clairement à l'opinion publique d'une population étroitement affectée par les décisions prises par GNL.

Debs, Sarah